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Erklärung zum Antrag  

Förderung von Inklusion im Sport 

in Leichter Sprache                                                       

Gemeinsamer Sport für Menschen mit und ohne Behinderung 

 

Wir Politiker und Politikerinnen im Landtag 

finden wichtig: 

Alle sollen beim Sport mitmachen können: 

Menschen mit und ohne Behinderung. 

Deshalb machen wir diese Vorschläge: 

1. Wir wollen eine Tagung machen. 

 

 

Bei der Tagung geht es um die Frage: 

Wie kann Sport für Menschen mit  

und ohne Behinderung gut funktionieren? 

Bei der Tagung sollen sich  

viele Menschen austauschen. 

Und gute Ideen sammeln. 

Zum Beispiel: 

 Politiker und Politikerinnen, 

 der Landes-Beauftragte für Menschen  

mit Behinderung, 

 Sport-Vereine, 

 Vereine für Menschen mit Behinderung.  
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2. Wir wollen Special Olympics unterstützen. 

 

 

Special Olympics ist eine Sport-Organisation 

für Menschen mit geistiger Behinderung. 

Das spricht man so: 

Speschell Olüm-picks. 

Zu Special Olympics gehören viele  

Sport-Vereine in Schleswig-Holstein. 

Wie können wir die Sport-Vereine unterstützen? 

Dafür wollen wir Ideen aufschreiben. 

3. Sport-Vereine sollen beim Landes-Beirat mitmachen. 

 

 

 

Der Landes-Beirat ist eine Arbeits-Gruppe. 

Er setzt sich dafür ein: 

Dass Menschen mit Behinderung  

besser am Leben teilhaben können. 

Beim Landes-Beirat machen viele Vereine mit. 

Aber noch keine Sport-Vereine. 

Das wollen wir ändern. 

Es sollen auch Sport-Vereine mitmachen. 

Und sich dafür einsetzen: 

Dass mehr Menschen mit Behinderung  

beim Sport mitmachen können. 
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4. Es soll ein Preis-Geld für gute Ideen geben. 

 

 

Wie können neue Sport-Angebote  

für Menschen mit und ohne Behinderung sein? 

Dazu wollen wir Ideen sammeln. 

Für die besten Ideen gibt es ein Preis-Geld. 

Das Preis-Geld können Sport-Vereine gewinnen. 

Oder Vereine und Einrichtungen  

für Menschen mit Behinderung. 

Die Vereine und Einrichtungen müssen 

aus Schleswig-Holstein sein. 

 

Alle Ideen und Vorschläge sollen dabei helfen: 

Dass es noch mehr Sport-Angebote gibt 

für Menschen mit und ohne Behinderung. 
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Text-Prüfung auf Leichte Sprache:  
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